

Une nouvelle série de négociations entre Cuba et l'Union Européenne débute aujourd'hui à La Havane



La Havane, 4 mars, (RHC).- Des représentants de l'Union Européenne et de Cuba reprennent des aujourd'hui à La Havane, les négociations en vue d'un accord de dialogue politique et de coopération.

Le processus de négociations qui a débuté en avril de l'année dernière, centre cette troisième ronde sur l'institutionnalisation d'un mécanisme de suivi sur les droits humains, la participation de la société civile et l'élaboration d'un cadre d'évolution des domaines de la coopération entre les deux parties.

Des sources diplomatiques ont souligné que les actuelles conversations entre le bloc européen et les autorités cubaines se déroulent normalement, sur la base de l'égalité et du respect mutuel.

La rencontre qui siège au Ministère cubain des Affaires étrangères, devra jeter les bases pour continuer à avancer en matière de commerce et de dialogue politique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48396-une-nouvelle-serie-de-negociations-entre-cuba-et-union-europeenne-debute-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba